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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和４年度 第 1回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 令和４年６月３０日（木曜日） 午後７時００分～８時３０分 

開催場所 新磯公民館 ２階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １８人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

２ 委員の委嘱及び会長あいさつ 

３ 公民館の概要 

４ 議題及び報告等 

（１） 新磯公民館振興計画について 

（２） 公民館事業の実施の考え方について 

（３） 令和４年度新磯公民館の現状と事業計画について 

（４） 新磯公民館表彰規定に基づく被表彰者選考委員会の委

員について 

（５） 自主企画提案事業について 

 ５ その他 

 ６ 閉 会 
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協 議 経 過

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 開会 

館長代理より開会宣言。 

 

２ 委員の委嘱及び会長あいさつ 

  委嘱替えの新任委員について委嘱状を交付した。 

  会長あいさつの後、全員に自己紹介をしていただいた。 

 

 ３ 公民館の概要 

   館長代理から、職員体制、運営組織等について説明があった。 

 

 ４ 議題等 

幟川会長の進行により会議が進められた。 

（１） 新磯公民館振興計画について 

館長代理から、昨年度決定した振興計画について、見直しや評価方法、策

定に至るまで経過の説明があった。 

この計画に沿って事業を展開していきたい旨、会長（館長）から説明があ

り、委員から承認を得た。 

（２） 公民館事業の実施の考え方について 

館長代理から、３か月ごとに見直しているコロナ感染拡大対策にかかわる

ガイドラインの改定内容について説明があった。 

（３） 令和４年度新磯公民館の現状と事業計画について 

  館長代理から、資料に沿って説明があった。 

    会長より、１０月に実施予定の「第７１回新磯地区ふるさとまつり、レク

リエーション大会」について、公民館専門部長会議、自治会連合会正副会長

会議において、ガイドラインに沿って検討した結果、大会実施は難しいと判

断されたことの報告があり、委員からの意見を伺った。 

 

   ○実施するならば、実行委員会がすぐに予定されているが。 

   ●体育部の中では例年通りのやり方で準備しているので、内容を変更して実

施するとなると、検討する時間の猶予がないのが実情。 

   ○自治連の方で無理と判断したのでは。 

   ●中止をやむを得ないとの意見になったが、各自治会単位で工夫をしてやる

ことも検討して欲しいと伝えている。 

 

   ※地区レクについては、中止で承認された。 

 

   

 

 

〇健康チェックシートに発熱等体調について確認する項目があるが、 

数日後、発熱した場合公民館に連絡をする必要はあるか。 

●感染した方がいた場合、保健所から調査があると考えている。 
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（５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ○今年度の中止はやむを得ないが、来年度に向けて１年かけて代替え案など

も考えて準備を進めてはどうか。 

   ●ねらい、目的に沿って、内容の変更なども含め実施できる方法を体育部中

心に考えていきたい。 

   ○地区レクの中止は決定したが、単位自治会に実行委員選出の依頼が来てい

るが。 

   ●今日の結果をもって、改めて連合自治会長にお知らせする。実行委員の選

出依頼も中止する旨の連絡をする。ほかに自治会以外に応援をお願いしてい

る団体等にもお知らせをする。 

 

（４）新磯公民館表彰規定に基づく被表彰者選考委員会の委員について 

館長代理から、説明があった。 

選考委員会委員は２年任期であるので、昨年度同様のメンバーとなる。 

 

（５）自主企画提案事業について 

館長代理から、説明があった。 

現在募集中であり、数件問い合わせ等があったことを報告した。今後状況

に応じて、自主企画提案事業実施要綱に基づき選考会を設置する予定。 

   ○保育謝礼について、最低賃金を下回っているが。 

   ●自主企画提案事業に関する打合せもあるので、この件について報告し、検

討を行うように促したい。 

 

 ５ その他 

  ＜子どもの居場所づくり関係＞  

   ・学習室開放（夏季休暇期間に一部部屋を開放）を今年度も実施する。８月

の実施分について、地区社協と連携ＯＢの方などの協力を得て、学習支援の

形で「子どもの居場所づくり」のひとつとなるよう計画している。 

   ・コロナ前であったが、無料学習会を実施した。塾に通っていない子を対象

に実施。小学１年から６年生３０名ほどの参加があり、児童ホームの子ども

も進んで勉強するなどの姿が見られた。指導は大学生が行った。学習のほか、

ゲーム大会や映画観賞会なども実施し、子ども達が楽しめる居場所づくりと

して、１年間取り組んだ。現在はコロナ禍で中止している。 

 

 ６ 閉会 

   穂苅委員より、地区レク中止は残念ではあるが、コロナ禍の制限もある中で 

事業実施等へのそれぞれの立場での協力のお願いがあり、閉会した。 

    

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 新磯公民館 館長 出 

2 穂苅 健二 新磯地区自治会連合会 会長 出 

3 佐々木 隆 新磯小学校 校長 出 

4 金子 温 相陽中学校 副校長 欠 

5 緑川 由美子 新磯小学校ＰＴＡ 会長 欠 

6 島田 大輔 相陽中学校ＰＴＡ 会長 出 

7 中村 まり 地区子ども会育成連絡協議会 副会長 出 

8 山口 和夫 地区社会福祉協議会 会長 出 

9 佐田 昌史 地区民生委員児童委員協議会 会長 出 

10 佐藤 秀子 女性団体代表 欠 

11 岡田 茂利 新磯観光協会 会長 欠 

12 磯崎 守志 地区老人クラブ連合 副会長 出 

13 藤野 亙由 新磯商盛会 会長 出 

14 難波 稔 公民館文化部 部長 出 

15 富田 清重 公民館体育部 部長 欠 

16 日下部 洋吏 公民館青少年部 部長 出 

17 比嘉 敏恵 公民館健康元気部 会計 出 

18 米田 シズヱ 公民館広報部 部長 出 

19 伊藤 孜 公民館利用団体協議会 会長 出 

20 早田 栄 新磯高齢者支援センター センター長 出 

21 守屋 樹 新磯こどもセンター 館長 出 

22 曽我 幸央 相模原南児童ホーム 所長 出 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


